



#### TO für die Sitzung am 18.10.2021


Anwesende	Gewählte Mitglieder: Tilda, Julia, Hannah, Piet (ab 19:15) Kooptierte: Anna, Jerome, Nico 2-mal anwesend: Georg, Anna, Benedikt, Leonie, Emma, Sarah, Noe, David, Mira, Lissy, Maggi
Feststellung der Beschlussfähigkeit	beschlussfähig
Diese Sitzung	Protokoll: Piet
	TO und Redeleitung: Jerome (bis 20:15),
Nächste Sitzung:	25.10.2021
	Redeleitung und TO: Hannah
	Protokoll: Jerome
	Abwasch: Alle
	Schlüssel:
Protokoll der letzten Sitzung	Vom 11.10.21; 7/0/0
Beschlüsse der Sitzung	Die Aufstellung der Abstimmungen finden sich Punkt Finanzen  <ol style="list-style-type: none"><li>1. Stimmungsbild: 8/0/1 Abstimmung: 6/0/0</li><li>2. Abstimmung 6/0/0</li><li>3. Stimmungsbild 7/0/0 Abstimmung 6/0/0</li><li>4. Stimmungsbild 8/0/0 Abstimmung 6/0/0</li><li>5. Abstimmung 6/0/0</li></ol>
Anhang	

#### TOP 1 – Formalia und Glückskeksrunde

- „Glückskeks“-Runde
- Abstimmung Protokoll 11.10.2021
- TO und Protokoll + nächster Termin 25.10.2021


#### TOP 2 – Aktuelle FSR-Aktivitäten

- Schlüssel FSR-Raum
  - In der Gruppe wird abgefragt, wer einen Schlüssel hat -> Piet erstellt dazu eine Umfrage
  - Insgesamt sind 5 Transponder im Umlauf
- Nachbesprechung Ersti- Woche (Finanzen)
  - FSR Dafz ist beleidigt, weil wir keine Dankeskarte geschrieben haben -> Dankeskarte an Jerome?
  - Bei der Abrechnung der „Gewinne“ wird Geld im Verhältnis zu den Studies aufgeteilt (von Powi haben die Meisten Menschen am Turnier teilgenommen)

- 
- FSR POWI wird nicht von selbst darauf aufmerksam machen, dass Geld übriggeblieben ist.
  - **Veranstaltung Bundestagswahl:**
  - In Zukunft Studierende mit anzusprechen, wenn sie im Rahmen der Orientierungswoche inhaltliche Vorträge machen.
  - Geschenke an Pates, Träger und Deniz -> aus der Spendenkasse Piet; Hannah und Julia kümmern sich drum
  - Raumgestaltung
    - **Obi:** für Befestigung des Bretts, Neues Brett für die Tribüne wird benötigt
    - Lampe (Hausmeister nachfragen)
    - Deko Investitionen: Kork, Pflanzen und ein Sofa
    - Zollstock mitbringen (alle!)
    - Sofa: Diskussion ob neu oder gebraucht -> Entscheidung für neues Sofa
    - **Zuständigkeiten:** Hannah geht ins Obi, um Pflanzen für den Raum zu kaufen
    - Tilda und Anna gehen zum Sofa Laden
  - Weihnachtsparty
    - Nächste Woche weiter Planungsschritte
  - Kino?
    - Idee: Kinovorführungen im Hörsaal zeigen
    - Hannah fragt Leah bezüglich Gema Rechte, November/Dezember
    - Filmideen können eingereicht werden
  - Nina erstellt eine Umfrage bezüglich der FSR Sprechstunde

### TOP 3 – Kommunikation

- Social Media Update:
- Sozial Media Gruppe für Instagram: Georg, Hannah und Nina machen Instagram. Damit ist gewährleistet, dass die Arbeit auf mehrere Schultern verteilt wird und zeitnah Postings erstellt werden können.
- Homepage und Mail:
- **E-Mail: Nachteilsausgleich** -> Susi FSR Powi soll darauf aufmerksam machen, dass es einen Nachteilsausgleich gibt (kommt vom Referat für Inklusion).
- I Rat ansprechen, dass auf den Nachteilsausgleich von den Dozierenden aufmerksam gemacht werden soll
- Keine Bewerbung für das Amt der/des Gleichstellungsbeauftragte -> Bewerbung bis zum 3.11
- An Wen gehen die E-Mails? Aktuell sind zwei E-Mails im Umlauf
- Werbung FSR-Raum
- Mieten des FSR Raums mieten -> wie soll man das Mieten? Praktikables Konzept, nach Absprache zeitnah bewerben



## TOP 4 - Gremien

- **StuRa:** Keine neuen Infos

### **FakRat: Sondersitzung**

- **Austausch mit anderes FSRÄ:**


- Jakob, Marie (FRS KUW) Vorschlag gemeinsames treffen mit FSRÄ, gemeinsamer Austausch zur Fak-Rat Sitzung
- FSR Philosophie braucht Unterstützung beim Aufbau der Strukturen (FSR Powi kann mit Handbuch helfen)

### **Fak Rat Sitzung, worum es gehen wird:**

- Im Fak-Rat geht es unter anderem zum Freiversuch und Personalanfragen, Antrag gültige Test nur wenn Tests unter Aufsicht gemacht werden
- Mantelsatzänderungen
- **Master in Powi wurde reformiert** und FAK Rat muss das ganze absegnen, annehmbare Einigung, Ablehnung des Forschungsportfolios von Seiten der Studierenden als Prüfungsleistung, wenn keine klare Definition vorhanden ist -> Portfolio soll aus maximal 4 Leistungen bestehen (als Maximaler Arbeitsaufwand)
- Kritik 2: Hausklausur, was ist das? Bedenken bezüglich Webcam Einsatz, deswegen nur ohne diesen Einsatz akzeptabel
- Teilweise wird befürchtet, dass es lediglich bei der Umbenennung von Modulen bleiben wird
- Neuerung Projektmodul und Auslandsaufenthalt
- **Prüfungen:**
- Portfolio besteht aus 4 verschiedenen Aufgaben, wo ein Essay nicht dazu zählt (Empfehlungen in der Prüfungsordnung, Gewichtung muss gewahrt werden).
- Forderung: Aktualisierte Form der Prüfungsordnung, damit Klarheit herrscht (Problem im Bezug auf die Manteländerungssatzung, die außer Kraft gesetzt ist)
- **Neubesetzung Präsidium:**
- Anhörung Kandidaten am 18.10: Erweiterte Senat entscheidet darüber, wer auf Schücking nachfolgt
- 3 Kandidierende (2 Frau, 1 Mann) eine Person ist intern
- Nico wird uns fortlaufend informieren
- 15. November FAK Konvent 17 Uhr alle von uns können teilnehmen

### **I-Rat:**

- Jakob soll ansprechen, dass ein Portfolio eine gesonderte Prüfungsleistung ist. Einheitliche Definition von Essay (nicht 15 Seiten). Referate als Prüfungsvorleistung sind nicht zulässig in Modulen ohne Prüfungsvorleistung! -> es muss klar gesagt, dass diese nicht verpflichtend sind
- Hinweis auf vermeintlich verpflichtende Vorträge kam durch Studierende

- 
- **Weitere Gremien: Prüfungsausschuss**
  - Falsche PrüferInnen Liste, Pro Fach müssen 4 PrüferInnen stehen
  - Plagiatsfall
  - Kulanzregelung weiterführen, Hannah hat dafür gestimmt -> Kompromiss dieses Semester wird Kulanzregelung fortgeführt, danach bleibt es unklar

#### TOP 05 Finanzen

- Aktuelle Finanzanträge: Diese wurden mit 1-5 durchnummeriert
- **1. Feministischer Workshop** (Fem. Streik Leipzig) bitten um 100 EURO für ein Honorar für einen Workshop, Unsichtbarmachung von feministischer Geschichte und Wissen
- **2. Antragsverlängerung:** „Ich fresse dich auf und ni una menos“ (mit organisiert von Pharaon) bitten um eine Verlängerung der Frist, um die Gelder abzurufen zu können.
- **3. Aufwandsentschädigung** für Hannah und Anna von 50 Euro
- **4. Mikrowelle** für den FSR Raum, damit für Veranstaltungen Gerichte aufgewärmt werden können. Mikrowelle wird gebraucht gekauft und kostet 30 Euro
- **5. Sofa** (Farbe Dunkelgrau) für den FSR Raum soll für 238 Euro erworben werden

#### TOP 6 – Sonstige

- Sonstige studentische Anliegen und Fragen an den FSR